
CAORLE Tavolo tecnico tra Provincia e Comune

Pericoli sul "Saetta"
a caccia di soluzioni

SAN STINO Il consigliere Canali: «Costa troppo»

Stagione teatrale a rischio

Gran Galà
dei Sapori
a Bibione

Portogruaro

PORTOGRUARO Mozione dell’opposizione sull’aumento di 20 centesimi a pasto

Rincaro mense in Consiglio
Bertoncello: «Siamo in linea con gli altri Comuni»

Si discuterà anche dell'ultima
Manovra Finanziaria del Go-
verno al consiglio comunale
convocato per venerdì 26 ago-
sto. Un'adunanza fuori pro-
gramma che è stata richiesta
dalle forze di opposizione per
affrontare il tema del servizio
mensa per le scuole. La mino-
ranza, che sull'argomento ha
presentato una mozione, ha
infatti contestato la scelta della
giunta di aumentare di 20 cen-
tesimi i buoni pasto dal prossi-
mo anno scolastico. «Siamo
contrari a questa scelta - han-
no detto - perché va ad incide-
re sulle tasche dei cittadini.
Non si possono colpire i genito-
ri in stato di bisogno che non
hanno modo di difendersi quan-
do si parla del cibo dei propri
figli». «A livello nazionale - ha
replicato il sindaco Antonio
Bertoncello - il Governo appro-
va una manovra iniqua che
penalizza i Comuni e a livello
locale l'opposizione fa finta che
il problema non esista. Da una
ricognizione fatta dagli uffici
Portogruaro, che all'utente fa
pagare 38 centesimi in meno

rispetto al costo effettivo del
buono pasto, è in linea con
quanto viene fatto negli altri
Comuni del territorio. Anzi, ci
sono Comuni che fanno pagare
ai cittadini l'effettivo costo del
servizio, altri addirittura che
applicano tariffe più alte del
costo sostenuto dal Comune.
Discutiamo piuttosto dell'ulti-
ma Manovra del Governo che

avrà effetti devastanti sugli
enti locali. Altro che completa-
mento del teatro comunale;
altro che scuola di musica. Nel
bilancio 2012 non so nemmeno
come garantiremo i servizi e le
convenzioni in essere. La situa-
zione - ha proseguito Bertoncel-
lo - è gravissima e il Comune si
troverà a dover fronteggiare,
ancor più di adesso, situazioni

di disagio e difficoltà senza
avere le risorse per farvi fronte
in modo adeguato. Il prossimo
29 agosto - ha concluso il primo
cittadino - andrò anch'io a Mila-
no, nella sala Gaber di Palazzo
Pirelli, alla manifestazione pro-
mossa dall'Anci per protestare
contro i tagli della manovra
finanziaria».
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COMUNE
Il municipio di

Portogruaro e a
lato il sindaco

Antonio
Bertoncello

SAN STINO - La nuova
stagione teatrale fa discute-
re la politica. «La rassegna
teatrale - attacca il consiglie-
re Giuseppe Canali - porta
ad una variazione di bilan-
cio non comprensibile in un
momento di difficoltà che
impedisce gli interventi di
ordinaria manutenzione co-
me il taglio dell’erba lungo

le strade o la sostituzione di
lampadine sui pali dell’illu-
minazione pubblica. Non di-
co di togliere il teatro dalla
programmazione culturale
comunale, ma sarebbe ne-
cessario bilanciarlo con al-
tri interventi». «Prudenzial-
mente - dice il vice sindaco
Rita Zanutel - la stagione
teatrale per il 2011 - 2012

non è stata inserita in bilan-
cio. Sono nella condizione di
affermare che almeno il pri-
mo trimestre di stagione
sarà garantito. Non farla
partire sarebbe uno scadi-
mento per l’intera vita cultu-
rale del comune. Nel comu-
ne non abbiamo emergenze
tali che non siamo in grado
di sostenere». (G. Pra.)

Teresa Infanti
PORTOGRUARO

CONVOCAZIONE
Venerdì in aula contro le nuove tariffe
Il sindaco Bertoncello venerdì in Consiglio
ribatterà alle critiche sul rincarso del buono
pasto con i tagli imposti dal Governo.

IL PONTE
Il ponte Saetta
è attraversato

da veicoli,
ciclisti e pedoni

senza alcuna
barriera di

protezione per
chi va in bici e

a piedi

BUONI PASTO
Da quest’anno i
buoni pasto
per gli studenti
costeranno alle
famiglie venti
centesimi in
più, ma la
minoranza non
ci sta

BIBIONE - Il Gran Galà
dei Sapori si trasferisce
in spiaggia. Il gruppo di
ristoratori di Confcom-
mercio Portogruaro-Bi-
bione-Caorle ripropone la
versione estiva del famo-
so Gran Galà. Domani du-
rante la serata enogastro-
nomica, dalle 20, saranno
11 i ristoratori ai fornelli,
che daranno vita ad un
menù di assaggi di tutto
rispetto, con l'obiettivo di
far riscoprire ed esaltare
con la loro bravura, i sapo-
ri dei prodotti tipici del
Veneto Orientale. «L'idea
- spiegano dalla Confcom-
mercio - è suggestiva: get-
tare un ponte tra un vec-
chio modo di fare cucina
ed una nuova gastrono-
mia in grado di valorizza-
re la tipicità dei prodotti».
Per partecipare (costo 30
euro) è possibile telefona-
re ai numeri 388 0592872
o 0431 43574. (T.inf.)

CAORLE - Ponte Saetta: do-
mani mattina l'incontro deci-
sivo tra Provincia di Vene-
zia e Comune di Caorle. Si
incontreranno l'assessore
provinciale Emanuele Prata-
viera ed il sindaco Marco
Sarto per trovare una solu-
zione al problema della peri-
colosità del ponte Saetta. Da
mesi il «Comitato Sansones-
sa» si batte per veder messo
in sicurezza il secondo acces-
so cittadino (l'altro è il vici-
no cavalcavia Negrelli).
L'utilizzo promiscuo del pon-
te da parte di auto, ciclisti e
pedoni, senza la presenza di
adeguate protezioni, rappre-
senta la prima preoccupazio-
ne per i residenti del popolo-
so quartiere di Sansonessa:
gli incidenti che vedono coin-
volti soprattutto i ciclisti so-
no, infatti, quasi all'ordine
del giorno. Per non parlare
poi dei problemi di rumorosi-
tà e di inquinamento causati
dal semaforo che regola l'ac-
cesso al ponte. «Puntiamo a
trovare già domani una solu-

zione concreta ai problemi
lamentati dai residenti -
commenta Sarto che all'in-
contro andrà con l'assessore
ai lavori pubblici, Vanni Fer-
ro e il comandante della
polizia locale, Armando Ste-
fanutto - Il tavolo tecnico si è
reso necessario perchè le
competenze su Strada Nuo-
va e sul Ponte Saetta sono
comunali e provinciali».
L'esito della riunione sarà
poi discusso con il Comitato
Sansonessa, che spera
nell'introduzione di un senso
unico di marcia sul ponte
per i veicoli. Questo accorgi-
mento renderebbe possibile
la prosecuzione della vicina
pista ciclabile sul ponte. Un
rimedio che sarà parziale,
almeno sino a quando la
provincia di Venezia non
realizzerà la passerella ciclo-
pedonale affiancata al pon-
te. Di quest'opera si discute
dal 2007, ma il finanziamen-
to promesso non è ancora
mai stato deliberato.

Riccardo Coppo
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